



Baal, den 28.10.2019

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler!

Der diesjährige Martinszug findet statt am **Montag, den 11.11.2019**. Wir treffen uns mit Ihren Kindern um **17.45 Uhr auf unserem Schulhof**. Bitte testen Sie noch einmal die Beleuchtung der Fackeln. Die folgenden Treffpunkte der Klassen um 17.45 Uhr sind mit den Kindern vereinbart:

Klasse E1: Mülltonnen-Seiteneingang / Klasse E2: Baumrondell / Klasse 3a: Elefanten neben dem Basketballkorb / Klasse 3b: Basketballkorb / Klasse 4a: Ecke Fußballfeld / Klasse 4b: Tischtennisplatte.

Wir möchten Sie darum bitten, die Kinder **alleine mit ihrer Klasse und deren Begleitung** gehen zu lassen. Am Zugende sind alle Eltern, Geschwister und Verwandten herzlich eingeladen sich anzuschließen.

Nach dem Martinszug gehen alle Schulkinder in die Klassenräume. Dort bekommen die Kinder ihre Martinstützen. Währenddessen können Sie sich bei Kakao oder Glühwein auf dem Schulhof aufwärmen. Der Erlös kommt dem Förderverein zugute.

Die **Tütenmarken** für Ihr Kind bitten wir **mit dem Namen Ihres Kindes** zu beschriften und bis Montag, den 11.11. **mit in die Schule zu geben**. Wir sammeln diese in den Klassen (gerne auch die der Geschwisterkinder) ein, um die Martinstützen nach dem Martinszug in stimmungsvoller Atmosphäre in den Klassen an die Kinder zu verteilen.

Sollten Sie bisher nicht die Möglichkeit gehabt haben, eine Tütenmarke zu kaufen, so ist dieses noch morgen (29.10.) und übermorgen (30.10.) auch in der Schule für mindestens 3,00€ pro Marke möglich. Höhere Spenden sind gerne gesehen und kommen den Tüten der Kinder zugute. Wir freuen uns auf einen stimmungsvollen Martinszug.

Erinnern möchten wir Sie daran, dass am kommenden Donnerstag, den 31.10.2019 (Ganztagskonferenz) und am Mittwoch, den 06.11.2019 (Lehrerausflug) kein Unterricht stattfindet. Die Betreuung ist jedoch gewährleistet. Auch der **Jekits Unterricht** findet an diesen Tagen statt.

Informieren möchten wir Sie darüber, dass Frau M. Bucker ab dem 01.11.2019 nicht mehr an unserer Schule tätig sein wird. Wir wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Bitten möchten wir Sie darum, ihre Kinder nicht mit einer Jogginghose bekleidet in die Schule zu schicken. Wir halten dies nicht für eine angemessene Schulkleidung.

WICHTIG: Nach den Herbstferien gibt es eine Veränderung im Sekretariat. **Frau S. Fluthgraf wird neue Sekretärin der Muehlenbachschule**. Das Sekretariat ist ab heute immer **montags und mittwochs von 7.00h bis 13.30h** besetzt.

Mit freundlichen Grüßen

D. Frohnhofen
Rektor

M. Kohlmann
stellv. Schulleitung